

Ferne trifft Heimat
Kunstaussstellung im September 2022

Einen Monat lang wurde das Museum zu einem künstlerischen Treffpunkt. Die Besucher erwarteten schöne Fernweh-Eindrücke und berührende Heimat-Impressionen.

Mit dem Maler Bruno Märki verbindet man Licht, Farben und Leben. Er bezeichnet sich als melancholische Persönlichkeit, daher sucht er immer wieder das Lichtvolle, vor allem auch in der Winterzeit. Er malt mit Acryl und Öl auf Leinwand, fertigt aber auch Skulpturen an, vorwiegend von Tieren.

Francesca Vollenweider ist die Aquarell- und Acryl-Malerin. Stets trägt sie ihr Skizzenbuch auf sich, lässt sich inspirieren von ihren vielen Auslandsreisen. Leises Fernweh regt sich, wenn man beim Betrachten eines Bildes beinahe das Rauschen des Wassers zu hören meint.

Wir bestaunten die Bilder, liessen unsere Gedanken schweifen, plauderten, durften uns kulinarisch verwöhnen lassen und verbrachten bereichernde Stunden im Museum. Herzlichen Dank an alle, die so eine grossartige Ausstellung ermöglichten und allen Besuchern des Museums Bözberg!







Postschlitten
 Bau 1829 in Rastbach

Mit diesem Schlitten wurden im Winter
 über die Gassen, über und unter Brücken
 von Brugg nach Menzobühl befahren.

Rekonstruktion nach Unterlagen des
 Postmuseums St. Gallen durch Hansruedi Keller
 und Walter Wüthrich

Donator: Hansruedi Keller, Löffelbühl